

# 特別ミネラル栽培の会 会報

平成18年8月 No. 7

## 俳優の三波豊和さんが栽培会の取材に来ました。

平成18年4月に、三波豊和さんがご自身のホームページ「日本が元気です」の取材で「特別ミネラル栽培の会事務局」に来られました。



平成18年4月に、俳優・コメンテーターの三波豊和さんが「特別ミネラル栽培の会」を取材に来られました。

三波さんといえば、大利根無情や東京五輪音頭、世界の国からこんにちはでおなじみの三波春夫さんのご子息で、最近では時代劇の

水戸黄門のレギュラーや、おもいっきりTVのコメンテーターなどで活躍されています。

今回は、ご自身がインターネットで開設されているホームページ「日本が元気です！」の取材のために、わざわざ福島までおいでくださいました。

三波さん曰く、「最近、果物屋さんでイチゴを買ってもどうも昔と違って美味しくない。しょうがないからミルクや練乳なんかをかけて食べるけど、このイチゴは昔食べた本物のイチゴの味がする。何もかける必要がない。」とのことでした。

三波さんは、特にご自身が作物を栽培されているという訳ではないのですが、消費者の視点から「安全な農作物」に非常に興味があったようで、微生物やニームについて次々と質問されていました。

特に、話の中で出た「微生物が有効に働いてくれている土は病気を寄せ付けないだけでなく、裸足で農作業をすれば水虫も治つてしまうくらいだ」という話にはたいへん驚いたようで、ぜひ記事に載せるよう同行していた記者にお話されました。

恒例になりました特別ミネラル栽培の会の全体勉強会・交流会を今年も開催いたします。



### 勉強会・懇親会のお知らせ

11月25日(土) 開催決定

恒例になりました特別ミネラル栽培の会の全体勉強会・交流会を今年も開催いたします。

今回は2年に一度の決算報告もありますので、出来るだけ多くの会員の方に参加してもらいたく、玉川村後日、開催場所・日時等の詳細と出欠届けを各会員様にお届けいたしますので、どしどしご参加ください。